

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

An ersten 10 Tagen 2500 Personen befördert:

Grüner Praterbus erfolgreich

Der seit 1. Mai verkehrende Grüne Praterbus vom Reumannplatz in den Böhmisches Prater erfreut sich schon nach nur zehn Betriebstagen großer Beliebtheit. Obwohl er nur an Wochenenden geführt wird und das Wetter bisher nicht immer zu einem Praterbesuch eingeladen hat, wurden bereits 2500 Personen befördert. Die Grünen fordern daher die Wiener Linien auf, diese offenbar notwendige Busverbindung zu schaffen.